

Ruswil, im November 2020

## **Austritt von Marcel Meier**

Liebe Geschäftsfreunde, Kunden und Bauherrschaften

Marcel Meier, Sicherheitsberater, Telematiker und Projektleiter mit eidg. Fachausweis, wird uns leider per Ende November 2020 verlassen.

Marcel Meier war seit Gründung der Firma ELEKTROMATIK AG im Jahre 2002 als Projektleiter und Stellvertretung der Geschäftsleitung tätig. In den letzten 18 Jahren hat Marcel die zukunftsorientierte ELEKTROMATIK AG mitgestaltet und mit seiner angenehmen Art positiv geprägt. Es war sein stetiges Ziel, unsere Kundschaft und Geschäftspartner fachkundig, professionell und termingerecht zu bedienen.

Seine Nachfolge wird Sandro Suppiger antreten. Ab 1. Januar 2021 wird Sandro das Team der ELEKTROMATIK AG auf dem weiteren Weg in die Zukunft begleiten, unterstützen und bereichern.

Der gebürtige Willisauer ist zurzeit als stellvertretender Leiter der Serviceabteilung in einer regionalen Elektrounternehmung tätig. Sandro hat sich in den letzten Jahren erfolgreich zum Sicherheitsberater sowie Projektleiter mit eidg. Fachausweis weitergebildet und im Frühling 2021 wird er die Weiterbildung zum Dipl. Elektroinstallateur HF (Meisterprüfung) abschliessen.

Wir danken Marcel Meier herzlich für sein grosses Engagement zugunsten der ELEKTROMATIK AG und unseren Kunden und wünschen ihm für seine berufliche und private Zukunft alles Gute.

Irene und Benno Geisseler

Geschäftsleitung ELEKTROMATIK AG

...und das ganze ELEKTROMATIK-Team